

Prêtres Mariés « Chemins Nouveaux »

Correspondant : Bernard CORBINEAU
62 Avenue Henri Barbusse F-93220 GAGNY

Déclaration

A l'occasion de leur rencontre annuelle, le 9 octobre 2011 à Paris, les prêtres mariés du groupe « Chemins Nouveaux » et leurs épouses font la déclaration suivante :

« Nous entendons en ce moment l'appel de nombreux prêtres en exercice en faveur de l'ordination d'hommes mariés et de femmes, en faveur de ceux et celles qui vivent des divorces, nous entendons l'appel de tous ceux qui aspirent à une parole qui ne soit plus confisquée par l'Eglise institutionnelle.

346 prêtres autrichiens ont fait cette demande, quelques prêtres français déclarent ouvertement soutenir leur démarche. Beaucoup de prêtres et de laïcs, inquiets à juste titre de la baisse de vitalité des communautés chrétiennes et du manque de dialogue dans l'Eglise, soutiennent sans conteste le mouvement.

Nous qui avons fait le pas vers le mariage et continuons à vivre de l'Evangile au service du Seigneur et de nos frères de multiples façons, approuvons cet appel dans le sens d'une fidélité à l'esprit même de l'Evangile et à la tradition apostolique.

Le serviteur que Jésus a voulu, lui, le Fils de Dieu incarné, n'est pas hors du monde, il est dans le monde, messager d'une Bonne Nouvelle et rassembleur des hommes dans l'Amour.

Parce que nous aimons Dieu et nos frères, nous demandons à l'Eglise, à nos évêques, à celui qui « le premier parmi ses semblables », d'ouvrir leur esprit et leur cœur au souffle de l'Esprit, comme au premier jour de l'Eglise.

L'Evangélisation dans un monde nouveau oblige à des ajustements courageux.

